

石神中学校だより11号

発行日：令和2年 9月18日

2020重点目標〈自ら学び、夢の実現のためにやり抜く生徒〉 文責：校長 佐藤恭司

中体連相双地区駅伝大会頑張りました！

9月3日、小高中学校周辺コースを会場に第63回福島県中学校体育大会駅伝競走大会相双地区予選会が行われました。雨上がりで湿度と気温が高い中でしたが、本校生徒をはじめ、各中学校の選手も一生懸命に襷を繋ぐ姿が見られました。沿道の方々より、惜しめない拍手など応援を頂きました。これまでの努力を賞賛すると共にこれからのさらなるステップを大いに期待したいと思います。本校チーム女子6位、男子8位と健闘しました。お疲れ様でした。



2学年総合的な学習の時間“職業” 「看護師の仕事学ぶ学習会」開催！

9月15日、南相馬市健康福祉部健康づくり課の渡辺さんをはじめ、南相馬市立総合病院から4名の看護師さんを講師に迎え、看護師の仕事学ぶ学習会を開催しました。今回の総合学習のねらいは「職業調べや体験学習を通して、働くことの意義を知り、自らの進路選択に役立てる」です。看護師さんの仕事内容の紹介や今年度新たに看護師になられた二名の方の体験談、そして聴診器や血圧測定など生徒が実際に体験するコーナーを設けていただくなど、楽しく取り組むことが出来ました。新型コロナ対応も重なり、緊張感の中で真剣に取り組む医療スタッフの皆さん方の勇姿と患者さん方に真摯に向き合う姿が伝わってくる学習会となりました。



血圧計測定の仕方



妊婦体験（8kgの重さ）

〈お知らせ〉 部活動冬期間の練習時間について

10月1日～3月31日 冬時間17:00完全下校になります。

（水曜日は原則休養日）

※大会出場が近づき、練習時間を延長する場合は、校長や保護者の承諾を得て行うこととあります。

<新コーナー>四字熟語は奥が深い！⑦ 四字熟語とは、日本において漢字4文字で作られた熟語を指す用語。知れば知るほど面白い四字熟語。生活の中でも十分に使えます。

真実一路 (しんじついちろ) 嘘偽り無く、ひたすらに真実を求めて生きていくこと。「真実」はまこと、「一路」は一筋の道。「〇〇さんは生涯、真実一路を貫かれました」のように使います。

1年生総合的な学習の時間 9月16日・17日

地域体験学習「報徳仕法って何だろう！」

天明の飢饉や天保の飢饉から相馬地方を救った報徳仕法とはどのようなものだったのか。また、報徳の教えにある至誠、勤労、分度、推譲そして一元融合などについて、NPO法人南相馬サイエンスラボ理事長の齋藤 実さんを講師に特別授業が行われました。1年生は、報徳仕法に関わった人物の寸劇や齋藤実さんの詳しい解説はより報徳仕法を理解する上で勉強になったという生徒の声が聞かれました。17日は、七千石のあゆみということで地域の名所をバスで回ります。

講話の齋藤実さんと寸劇をする1年生



彫刻（ブロンズ像）を設置しました！⑧⑨

4回目は⑧高田博厚氏と⑨木内 克氏の作品と略歴です。(Wikipedia 参照)

⑧ **高田 博厚** (1900年- 1987年) は、日本の彫刻家、思想家、文筆家、翻訳家。パリ外国人記者協会副会長を務める。難民生活を経て、戦後もフランスにとどまり、彫刻家としての創作活動や記者としての取材活動を継続、カンヌ国際映画祭日本代表を約10年にわたり務めるなど、フランスでは日本人を代表する存在となる。57歳の時にフランスで制作し手元にあった彫刻は、すべて自ら破壊して日本に帰国する。



高田博厚 作「Masuqudsune aotriec」



木内 克 作「見つけたポーズ」

⑨ **木内 克** 1892年茨城県水戸市に生まれる。上京し同郷の彫金家、海野美盛に学んだ後、朝倉文夫の塾生となる。1916年第10回文展に入選。以後官展に出品するが、1921年渡英。翌22年パリに行きグランド・ショミエールでブールデルの指導を受ける一方、藤田嗣治、福沢一郎らと交流しながら自由研究を続け、アルカイック期のギリシャ彫刻に傾倒する。同時に、原型から型どった粘土を素焼するテラコッタの技法の修得に努める。

